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20 декабря, в будущую среду, мы совместно с почтамтом
приглашаем вас на день подписчика. Традиционно в этот день

каждый подписавшийся на районную газету получит приз!
Для этого нужно прийти в ваши почтовые отделения и подписаться.

В Троицком день подписчика проводится на центральной почте.

Вниманию жителей сел Боровлянка, Заводское,
Загайново, Зеленая Поляна, Петровка,

Усть-Гавриловка, Хайрюзовка, поселка Беловский!

Газетчиками не рождаются.
Ими становятся. По крайней мере, районными.

В ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЕ регистра-
ции общественных организаций Троицкое от-
деление ВОИ зарегистрировано осенью 1999
года. В нашем районе около трех тысяч че-
ловек имеют инвалидность, и только 352 из
них состоят во Всероссийском обществе ин-

Из клуба уходить
не хочется
По программе «Сельская куль-

тура Алтая: от сохранения к устой-
чивому развитию. 2002-2006г.г.»
комплекты звукоусилительной
аппаратуры получили в этом году
Беловский дом досуга, Много-
озерный, Пролетарский и Боров-
лянский дома культуры.

В Боровлянском СДК получили не
только усилитель и по паре колонок
с микрофонами, но и на деньги, вы-
деленные сельской администраци-
ей, приобрели светомузыку, а на
средства Дома культуры  – DVD-ка-
раоке. Первая дискотека с новой ап-
паратурой прошла «на ура». Для
местной молодежи этот день стал
замечательным. Посещаемость
дискотеки выросла, и, придя в клуб,
уже никто не хочет уходить.

Очень рады приобретению дети
из вокальной группы СДК. Пение под
баян сменилось пением под карао-
ке, и, конечно же, улучшилось каче-
ство звука на проводимых в Доме
культуры мероприятиях.

«Шаг навстречу»
– под таким названием 8 декаб-

ря в Многоозерном в рамках дека-
ды инвалидов прошел концерт-сюр-
приз для детей-инвалидов.
Мероприятие проводилось со-

вместно со вторым и третьим клас-
сами школы и их классными ру-
ководителями Л.П. Ренц и И.Р.
Коваленко,  пионервожатой О.В.
Мякишевой, сельским библиотека-
рем Т.Ю. Шаховой, работником
СДК Е.П. Прохорычевой.
Заранее были подготовлены по-

дарки-сюрпризы для детей-инва-
лидов. Звонкие голоса ребят, испол-
нявших песни и стихи (а вся кон-
цертная программа подготовлена
по желанию самих исполнителей),
украшенное помещение клуба –
все это создало теплую атмосферу.
Чаепитие еще больше сблизило
участников и гостей, а организо-
вать его помог глава сельской ад-
министрации А.М. Неустроев.

Заплатил
и опять должен?

«В нашем селе оплату за услуги
телефонной связи принимает почта-
льон. Цех связи получает эти деньги
не в тот же день, а позже. Когда
люди уже заплатили за предостав-
ленные им услуги, из цеха связи им
сообщают о задолженности. До ка-
кого числа нужно произвести опла-
ту за телефон, чтобы не получать
извещений о долге перед связью?

Житель с. Гордеевка».
Заместитель начальника Троиц-

кого почтамта Т.В. Лысак:
-Платежи от населения почталь-

он принимает в течение всего ме-
сяца и сдает их  три раза в неделю.
С первой почтой платежи и реест-
ры отправляют в Троицкое, а уже
на следующий день узел связи по-
лучает деньги.
Отвечает оператор районного узла

электронной связи Н.Н. Каппес:
-Крайний срок оплаты  за услу-

ги телефонной связи – десятое
число каждого месяца. Чтобы або-
нента не беспокоили напоминани-
ем об этом, платить надо с учетом
задержки при оплате через почта-
льона. Через отделение Сбербанка
оплата в цех связи поступит быст-
рее.

Ваш вопрос –
наш ответ

Вот и она, дочь сельского учителя, продолжая се-
мейную традицию, закончила факультет иностран-
ных языков пединститута. Наверное, и учитель из
Галины Николаевны получился бы неплохой. Ведь
основательность во всяком деле – ее главная черта.
Но случилось так, что попала она в троицкую рай-
онную газету, и вот уже не один десяток лет читате-
лям знакома эта подпись – Галина МИРОНОВА.
Бытует выражение «специалист широкого про-

филя». Применительно к журналистике – это про
нее. На какие только темы не приходилось ей пи-
сать! «Освоила» и сельское хозяйство, и лесную про-

мышленность. Общалась и с учителями, и с медика-
ми. Была «своим человеком» и в  психоинтернате, и
на маслосырозаводе. А уж по линии «Человек и за-
кон» ей пора милицейское звание присваивать!
Именно серьезный и основательный подход к

делу позволяет ей браться за любые конфликтные
ситуации. А уж о том, какая Галина Николаевна за-
ботливая мать, а теперь и бабушка, знает не только
коллектив редакции.
Мы поздравляем нашу коллегу, нашу подругу с

юбилеем, желаем крепкого здоровья, чтобы хватало
сил и бодрости для множества интересных дел!

Осталось погасить налоговые долги.
валидов, целью которого является социальная
адаптация этой категории граждан.
-Члены общества инвалидов к нам обра-

щаются с различными вопросами, - говорит
председатель Троицкого отделения В.И. Не-
чаев. – В случаях, если нужна юридическая
консультация, нужно переслать письмо в
какую-либо организацию, привезти дрова.
Дровами обеспечили в этом году 33 челове-
ка. Для членов общества инвалидов сто-
имость дров дешевле рыночной на 300-400
рублей. По юридическим вопросам мы об-
ращаемся к адвокату В.В. Сафонову, кото-
рый консультирует нас безвозмездно. В рай-
онной библиотеке, где нас всегда хорошо
встречают, организуем лекции на разные

темы, приглашаем творческих людей из РДК.
Проводить чаепития на праздники нам по-
могают предприниматели, в основном из
залинейной части райцентра. Это хозяева
магазинов «Алтай», «Смена», «Ариэль», пави-
льона «Василиса». В центре же – магазины
«Хелми», «Валентина», «Лаванда». Правда, на
мероприятия приходят немногие – пять-
шесть человек.
Проблем, конечно, тоже хватает. Членские

взносы платят буквально единицы, хотя сум-
ма невелика – всего пять рублей в год. Соб-
ственных доходов у общества практически
нет, за исключением ежемесячной арендной
платы в восемь тысяч рублей, которую нам
будет платить за наше здание в Микрорайо-

не частный предприниматель В.Д. Шумкову.
Восстановить здание самостоятельно нам
было не на что, а со временем оно все боль-
ше и больше приходило в упадок. Сейчас там
ведутся ремонтные работы, а когда они за-
кончатся, то по договору нам предоставят в
нем помещение. Договор аренды заключен
на десять лет.
Предыдущий председатель общества ин-

валидов оставил нам долги на 49 тысяч руб-
лей. Сейчас осталось погасить только нало-
говые платежи. Кроме того, оформили всю
документацию, удостоверяющую право соб-
ственности общества инвалидов на здание
и землю под ним. Все это сделано за счет
арендной платы.

Человек. Общество. Проблемы.

В октябре в Москве проходил IV съезд
Всероссийского общества инвалидов (ВОИ).
Работа общества за последние годы
признана съездом удовлетворительной.
Однако для рядовых  инвалидов изменений
в лучшую сторону не заметно. Возможно, это
связано с их разобщенностью и привычкой
решать все проблемы в одиночку,
не надеясь ни на кого, кроме себя.

И тогда руководству и членам Троицкого отделения ВОИ можно подумать о перспективе...

Не хлебом единым

«Каждой семье –
районку»
–  под таким девизом провели

подписку на периодическую пе-
чать ельцовские почтальоны Н.В.
Котова и Л.Н. Мишукова.

Благодаря их стараниям 190 жи-
телей выписывают районку. Кроме
районки, в 2007 году в Ельцовке бу-
дут читать «Свободный курс», «Ал-
тайскую правду» и различные жур-
налы. Сами же работники почты, ко-
торыми руководит Наталья Саноч-
кина, – постоянные подписчики га-
зеты «На земле троицкой».

Подписка на районку продолжается - 142руб.80коп.

ПЕРВЕНСТВО
и ЧЕМПИОНАТ края
ПО КИКБОКСИНГУ
пройдут в РДК с 22 по 24

декабря. Начало боев в 11.00.
Торжественное открытие 22

декабря в 18.00.

«Дед Мороз –
единоросс»
такое название носит мини-фут-

больный турнир, участие в кото-
ром примут и юноши нашего рай-
она.

Возраст участников  – до 15 лет.
Первый его этап пройдет 23 декаб-
ря в с. Новая Тараба Кытмановско-
го района. Соревнования проводит
партия «Единая Россия», организа-
тором первого этапа выступает де-
путат АКСНД В.М. Красилов.

Коллеги.

С юби
лее

м!

Скоро выборы...

Идет подписка

Хорошие новости
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Производство: проблемы, опыт, результат

ЕСЛИ НА ПЕРВЫХ ТОРГАХ
не удастся продать его по заяв-
ленной цене, процедура торгов
повторится еще дважды, но уже по
сниженной цене. В случае, если не
найдется желающих приобрести
«Новобеловское» целиком, оно
будет продано по частям. Кое-что
из имущества хозяйства уже изъя-
то судебными приставами и про-
дано фермерам: мехток, два зер-
носклада и два гаража.
-Почти весь коллектив извещен

о грядущем сокращении, - гово-
рит директор АКГУП «Новобелов-
ское» А.И. Фельдбуш, - так как
после суда конкурсный управля-
ющий все равно будет всех уволь-
нять. Поэтому, чтобы не затягивать
процедуру банкротства, об этом за
два месяца до суда всех постави-
ли в известность.
После продажи предприятия

осуществят первоочередные пла-
тежи, к которым относятся зара-
ботная плата, алименты, выплаты
в Пенсионный фонд. И только
после этого будут гасить долги
перед остальными кредиторами.
Но расплатиться со всеми денег
от продажи не хватит. Кому-то из
кредиторов придется «простить»
долги «Новобеловскому».
-Когда я начал здесь работать,

- рассказывает А.И. Фельдбуш, -
долги по зарплате составляли
1400 тыс. рублей. До сегодняшне-
го дня они не увеличились.

В конце ноября в коллективе
ООО «Большереченская агрорем-
техника» состоялось торжествен-
ное собрание, посвященное Дню
работников сельского хозяйства и
перерабатывающей промышлен-
ности. На собрание приехал дирек-
тор управляющей компании А.И.
Миллер.
Мы обсудили итоги работы

предприятия. Так, за восемь меся-
цев года произведено продукции
на 8 миллионов 903 тысячи руб-
лей, что больше уровня прошлого
года по ООО «БРЗ» на 967 тысяч
рублей. В этом году предприятие
изготовило 98 измельчителей со-
ломы, 49 приставок для уборки
подсолнечника, 23 приставки к
культиваторам и 80 ручных талей.
Выручка от реализации продукции,
работ и услуг составила 7 милли-
онов 617 тысяч рублей, что больше
уровня прошлого года на один
миллион 36 тысяч. Предприятие
сработало с прибылью. А один из
самых важных показателей рабо-
ты агроремтехники – производи-
тельность труда. У нас на одного
работающего произведено продук-
ции на 131 тысячу рублей. Рост
производительности труда обеспе-
чили увеличение объемов произ-
водства продукции, сокращение
численности работающих, преиму-
щественно инженерно-техничес-
ких работников.
Сейчас на нашем предприятии

работают 84 человека, в том числе
рабочих, слесарей, электриков, ох-
ранников, работников машинно-
тракторного парка, котельной – 41,
инженерно-технических работни-
ков – 15. Среднемесячная заработ-
ная плата на предприятии состав-

ляет 3619 рублей. Коллектив полу-
чает зарплату регулярно. Нет у нас
задолженности по налогам.
За ноябрь предприятие произве-

ло продукции на 906 тысяч руб-
лей, план выполнен. И теперь нам
предстоит выполнить план декаб-
ря. Он напряженный, для его вы-
полнения необходимо иметь 52
работника. Недостаток кадров ос-
новных профессий на заводе есть,
и мы с охотой примем желающих
– как квалифицированных, так и
молодежь, которую можем обучить
профессиям.
На собрании А.И. Миллер по-

здравил коллектив с праздником

и рассказал о том, что ручные тали,
которые мы выпускаем, конкурен-
тоспособны на российском рынке.
Шел разговор и о перспективе раз-
вития. Благодарственные письма и
денежные премии лучшим работ-
никам предприятия вручил дирек-
тор ООО «БАРТ» Н.В. Натанюк.
А на районном празднике наше

предприятие наградили за произ-
водство новой сельскохозяйствен-
ной техники и запасных частей. От-
мечены лучшие работники: токарь
Г.Ф. Казаков и слесарь М.И. Пуш-
карев.

Г. ЕВСИКОВА,
экономист ООО «БАРТ».

ПОСЛЕ ПУБЛИКАЦИЙ о по-
сещении начальником инспекции
Гостехнадзора П.Г. Фадеевым двух
школ – Пролетарской и Петровс-
кой – некоторые педагоги выска-
зали свое возмущение по поводу
столь жестких требований,
предъявляемых к школам.
В начале декабря в ТСШ №2 со-

стоялось совещание с участием всех
заинтересованных лиц: председате-
ля комитета по образованию А.С.
Тупикина, специалистов комитета,
директоров школ, преподавателей
машиноведения и начальника инс-
пекции Гостехнадзора.
-Сельхозобучение в школах нуж-

но сохранить. Сейчас оно ведется
в одиннадцати школах района, и с
преподаванием по этому направ-
лению есть проблемы: слабая ма-
териальная база, устаревшие на-
глядные пособия и отсутствие от-
дельных кабинетов. Тем не менее,
за последние пять лет из 332 уче-
ников удостоверения на управле-
ние техникой получили 223 чело-
века, - с этих слов А.С. Тупикина
начались обсуждение перечислен-
ных выше проблем и поиск путей
их решения.
-Основополагающим докумен-

том для преподавания в школах
этого предмета служит свидетель-
ство Гостехнадзора о пригодности
базы к обучению. С инспектором
комитета по образованию у нас по
этому вопросу идет «война». Год
топчемся на месте. Только в четы-
рех школах поняли суть проблемы
и стали ее решать. Я понимаю, что
нет денег, но ведь я не требую на-

Решение
районного Совета депутатов
от 28 ноября 2006 года № 99
Об утверждении цены

(тарифа) на вывоз твердых
бытовых отходов от жилых
зданий МУП «Троицкие КС»
Рассмотрев представленный МУП

«Троицкие КС» расчет цены (тарифа) на
вывоз твердых бытовых отходов от жи-
лых зданий, руководствуясь пунктом 9
статьи 27 Устава муниципального обра-
зования Троицкий район Алтайского
края, районный Совет депутатов РЕ-
Ш И Л :

1. Принять решение «Об утвержде-
нии цены (тарифа) на вывоз твердых
бытовых отходов от жилых зданий МУП
«Троицкие КС».

2. Направить указанное решение гла-
ве района М.И. Заню для подписания и
опубликования в установленном поряд-
ке.

3. Контроль за выполнением настоя-
щего решения возложить на постоян-
ную комиссию по вопросам самоуправ-
ления, социально-экономического раз-
вития, плана, бюджета и соблюдения
законности (Краснов И.В.).

В. ВОРОТЫНЦЕВ,
председатель

районного Совета депутатов.

Муниципальное образование
Троицкий район

Решение от 28.11. 2006 г. № 84
Об утверждении цены

(тарифа) на вывоз твердых
бытовых отходов от жилых
зданий МУП «Троицкие КС»
1. Утвердить цену (тариф) на вывоз

твердых бытовых отходов от жилых зда-
ний МУП «Троицкие КС» (Приложение №
1).

2. Решение вступает в силу с 1 янва-
ря 2007 года.

3. Данное решение опубликовать в
газете «На земле троицкой».

М. ЗАНЬ, глава района.

Зарплату и налоги платим
вовремя

В день нашего приезда в кон-
торе «Новобеловского» было
оживленно. Работникам выдавали
зарплату. Деньги для этого хозяй-
ство получило от продажи КРС.
-200 коров и 60 голов молод-

няка мы продали бийской мясо-
перерабатывающей фирме «Иде-
ал Эко», но не для забоя, а для от-
корма и молочного производства,
- поясняет директор «Новобелов-
ского». – В нынешнем году эта
фирма брала у нас в аренду под
сенокос и фуражные культуры 500
гектаров земли. Корма для скота
они заготовили. Сейчас мы сдаем
им помещения в аренду, но они
готовы купить ферму, и, думаю, им
также понадобятся тока и скла-
ды. В планах фирмы – довести
дойное стадо до пятисот голов и
столько же молодняка откармли-
вать на мясо.
Оставшиеся от некогда огром-

ного стада свиней 350 голов ма-
ток, хряков и поросят «переедут»
в Хайрюзовку, в КХ Авдеева.
-1600 гектаров в этом году взя-

ло у нас в аренду ООО «Стандар-
тАгроИнвест», - продолжает А.И.
Фельдбуш. – Эту землю они го-
товили под посев сахарной свек-
лы в следующем году. Если у них
появится возможность, то будут
строить животноводческий ком-
плекс на 1200 голов. Но это пока
планы.

Андрей ТИМОХИН.

личия полнокомплектной техники.
В Горновской школе 300 плакатов
лежат в куче, узлы и агрегаты в
стружке и опилках, - критиковал
педагогов П.Г. Фадеев. – Учитель
Беловской школы хоть и говорит,
что денег нет, а достал систему ох-
лаждения, плакаты. Если дальше так
пойдет, то эта школа лицензию
получит. А другие?
В степных районах закрыли в

школах машиноведение. Когда это
дошло до краевых властей, то при-
шлось все создавать заново. А на-
чинать с нуля очень трудно.
Если даже слабая материальная

база, нет денег на обновление, то в
тракторах принципиально ничего
не изменилось, поэтому можно ра-
ботать и со старыми узлами и аг-
регатами, было бы желание.
Свое мнение высказала директор

Ельцовской школы Г.Ф. Петюши-
на:
-Мы опрашивали наших уча-

щихся, нужен ли им этот предмет.
В восьмом классе 20% ребят отве-
тили «нужен», так как не все еще
понимают, что им это выгодно, а в
одиннадцатом классе положитель-
но на этот вопрос отвечают уже
100% учащихся. К тому же наша
школа выбрала агротехническое
направление, и мы заинтересова-
ны получить лицензию на право
преподавания машиноведения.

По словам П.Г. Фадеева, необ-
ходимо определить тот минимум,
который школа сможет обеспечить
к 2007 году. Петр Георгиевич при-
вел в пример начавших движение
к цели учителей Усть-Гавриловс-
кой, Хайрюзовской, Беловской и
Ельцовской школ.
У ВСЕХ ШКОЛ, ЗА ИСКЛЮ-

ЧЕНИЕМ ХАЙРЮЗОВСКОЙ, в
обновлении и пополнении матери-
ально-технической базы есть фи-
нансовые трудности. К тому же, по
словам ее директора Г.А. Санаро-
вой, трудно найти требуемые узлы.
Директор Пролетарской школы

Н.Г. Лубянская посетовала, что в
свое время школе пришлось отдать
трактор сельской администрации.
Теперь и трактора нет, и узлы с
агрегатами найти проблематично.
-Почему ни один преподаватель

машиноведения не обратился ко
мне, что в такой-то организации
или хозяйстве есть узел или агре-
гат, который лежит без дела, а шко-
ле как раз очень нужен? Звоните,
и будем с руководителями догова-
риваться о передаче вам этих уз-
лов. Комплекты для обучения ма-
шиноведению появятся года через
два, поэтому надо самим постарать-
ся, чтобы школа получила лицен-
зию, а учащиеся – специальность.
Подводя итог обсуждению, А.С.

Тупикин предложил:
-Директорам школ: до 1 января

привести в надлежащий порядок

имеющиеся наглядные пособия.
Организовать встречу П.Г. Фадее-
ва с руководителями сельхозпред-
приятий, обратиться к ним с
просьбой о передаче узлов и агре-
гатов и выделить место для их си-
стематизации.
Комитету по образованию: ре-

шить вопрос о выделении средств
на приобретение наглядных посо-
бий, о переподготовке мастеров
трудового обучения и рассмотреть
возможность финансирования
практики вождения учащихся (на
горючее). Ну, и, пожалуй, самое глав-
ное: совместно с Гостехнадзором
определить необходимый минимум
для материально-технической базы
школ, позволяющий им получить
лицензию на преподавание маши-
новедения.
ДИАЛОГ ЗАИНТЕРЕСОВАН-

НЫХ СТОРОН СОСТОЯЛСЯ. Ос-
тается ждать положительных ре-
зультатов от их дальнейших дей-
ствий. Ведь не каждый выпускник
школы имеет возможность посту-
пить в вуз, колледж или училище,
и дело тут не в умственных спо-
собностях, а в толщине родительс-
кого кошелька. Получив в школе
специальность, востребованную на
селе, выпускник не останется без
работы, сможет заработать и не бу-
дет спиваться от безделья. Так что
народосбережением надо зани-
маться не только на федеральном,
но и, по мере сил, на местном уров-
не, предоставляя школьникам сво-
еобразную страховку при неудач-
ном поступлении или отсутствии
возможности продолжить свое об-
разование после школы.

Андрей ТИМОХИН.

Весной высококвалифицированный специалист слесарь-инстру-
ментальщик V разряда Михаил Иванович ПУШКАРЕВ собирается на
пенсию. В 1974 году он пришел на завод учеником, но кроме рабочей
приобрел еще одну специальность в Барнаульском индустриально-
педагогическом техникуме, после которого работал мастером в
Троицком ПУ. Десять лет трудился на железной дороге, а полтора
года назад снова вернулся на завод, где сейчас занимается оснаст-
кой оборудования, ремонтом штампов для изготовления деталей.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Из-за больших долгов, порядка 57 млн. рублей,
краевое государственное унитарное предприятие «Новобеловское»
сейчас в состоянии ожидания банкротства.
22 января на заседании арбитражного суда, скорее всего,
будет принято решение о продаже хозяйства «с молотка».
Вырученные от продажи средства пойдут на погашение  долгов.

«Новобеловское»
на пороге

банкротства

Школа и жизньДокументы

РАСЧЕТ цены (тарифа)
на вывоз твердых бытовых
отходов от жилых зданий

МУП «Троицкие КС»
Стоимость 1 м3 182,58 руб.
Норматив на 1 человека в месяц

м 3 0,09
Стоимость на 1 человека в месяц

руб. 16,43
М. ЗАНЬ, глава района.

Приложение № 1 к решению
муниципального образования

Троицкий район  от 28.11.2006 г. № 84

Страховка для сельских мальчишек
В течение последних двух месяцев дважды поднималась в газе-

те тема профессионального обучения в школах.

КСТАТИ
Помогают своей школе ельцовские фермеры Н.В. Родионов, Н.К.

Токарев, В.И. Фельдбуш, В.В. Грошев, В.В. Гроо, И.П. Дятлов. Они
выделяют технику и горючее, поэтому занятия по машиноведению,
которые проводит П.П. Емельянов, всегда интересны.
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-Нынче 19 декабря мы с дедом
сразу два юбилея отмечаем: 85 лет
Николаю Прохоровичу и 60 лет
совместной жизни, - объясняла,
встречая нас, взволнованная Анна
Яковлевна Ерошок. Несмотря на
полноту и больные ноги, она в свои
78 остается все такой же живой и
неугомонной, какой увидел ее, се-
роглазую 18-летнюю красавицу,
вернувшийся с фронта Николай
Ерошок.
-Мы с Анной оба из Сосновки

родом, сейчас она Усть-Гаврилов-
кой называется, - начал припоми-
нать события шестидесятилетней
давности Николай Прохорович. –
До войны я уехал в Троицкое, ра-
ботал в радиоузле, туда же вернул-
ся после демобилизации. А вскоре
меня как молодого коммуниста-
фронтовика направили в Усть-Гав-
риловку неосвобожденным секре-
тарем колхозной парторганизации.
Вот тут я и высмотрел себе невес-
ту.
-Я ведь уже за другого просва-

тана была, а с Николаем  мы  и сло-
вом  перекинуться не успели – он
сразу ко мне сватов заслал, - про-
должила рассказ Анна Яковлевна.
– Молодежь ведь тогда совсем дру-
гая была, скромная. На вечерки хо-
дили в зипунах, веревочкой подвя-
занных, из дырявых пимов солома
торчит, - со смехом вспоминала
она. – Собирались в заброшенном
доме и дружили, разойдясь по раз-
ным углам. А тут вдруг сразу сва-
ты! Я, помню, дома одна была, убе-
жала с перепугу в горницу и двери
за собой закрыла. А потом одума-
лась, принарядилась и размышлять
принялась: как же мне к гостям
выйти? А дай, думаю, я с каждым
по ручке поздороваюсь. Так и сде-
лала. А тут и мама со старшим бра-
том пришли, стол накрыли. Осталь-
ные ребятишки, а нас в семье де-
сять детей было, на полатях спря-
тались. А когда из-за столов вста-
ли, Коля меня за руку взял и увел
к своим родителям. Вот так я выш-
ла замуж…
60 лет идти по жизни рука об

руку дано не всем супругам. Анне
Яковлевне и Николаю Прохорови-
чу судьба сделала такой подарок.
ВСЯКОЕ БЫВАЛО ЗА ЭТИ

ГОДЫ. Когда через полтора года
после женитьбы Николай Прохо-
рович вернулся в радиоузел, моло-
дой семье пришлось отремонтиро-
вать комнату в помещении акку-
муляторной при почте и жить там
несколько лет. Николаю Прохоро-
вичу, человеку партийному и гра-
мотному, быстро удалось дорасти
до заместителя начальника почто-
вого узла связи, а Анне Яковлевне
с ее четырьмя классами нелегко

было найти работу. Поэтому мно-
го лет она выполняла не менее
сложные, но более почетные обя-
занности многодетной мамы –
воспитывала четверых детей. А ког-
да они подросли, Анна Яковлевна
снова начала искать работу. Носи-
ла телеграммы, разливала вино в
пищекомбинате, была швеей в
промкомбинате, пока однажды муж
не пригласил ее на работу в от-
крывшийся киоск «Союзпечать».
Здесь Анна Яковлевна и трудилась
до самой пенсии.
-Не раз была победителем соц-

соревнования, в трудовой книжке
у меня много благодарностей за
перевыполнение плана. И даже в
районке обо мне писали, - с гор-
достью сообщила Анна Яковлевна,
показывая мне газетную вырезку.
Но даже если бы у нее не было

ни года трудового стажа, государ-
ству следовало платить Анне Яков-
левне хорошую пенсию уже  за то,
что она вырастила для него четве-
рых достойных граждан. Супруги
Ерошок гордятся своими детьми:
трудолюбивые, непьющие, образо-
ванные, они заботливо относятся к
родителям и между собой очень
дружны. Старшие сыновья Юрий
и Геннадий живут в городе. Один

работает в банке, второй – воен-
ный, подполковник в отставке, а
Александра и Наталью в райцент-
ре наверняка знают многие.
-Мы с Николаем Прохоровичем

богатства большого не нажили, но
зато у нас есть семеро замечатель-
ных внуков и пятеро правнуков, -
довольна бабушка Анна. И начи-
нает перечислять по пальцам юных
отпрысков рода Ерошков. Оказа-
лось, и внуками тоже можно гор-
диться: кто-то уже закончил уни-
верситет, кто-то еще учится. Дедуш-
ка с бабушкой всем помогают, чем
могут. «А куда нам деньги копить
– в последний путь мы себе отло-
жили, больше ничего нам и не
надо», - говорят они.
Шесть лет назад, когда Анна

Яковлевна тяжело заболела, дочь
Наталья с зятем Александром Кап-
песом приехали к ней и заявили:
забираем вас с отцом к себе. Анна
Яковлевна и Николай Прохорович
поразмыслили и дали ответ: «Пе-
ребраться к вам согласны, но толь-
ко постройте нам жилье отдельно,
чтобы мы вам не мешали». Так и
сделали. Николай Прохорович про-
дал свой «Запорожец», и в том же
году супруги справили новоселье.
А деньги за проданный дом разде-

лили между детьми. Сейчас в их
новом жилище, теплом и уютном,
есть все, даже газ подведен. Дети и
внуки так и вьются вокруг дедуш-
ки с бабушкой. Да и как не любить
их, таких добрых и заботливых, все-
гда готовых каждому из них прий-
ти на помощь. В честь деда назван
внук Николай, студент политехни-
ческого университета, а имя бабуш-
ки носит трехлетняя правнучка
Анюта, похожая на  нее и характе-
ром.
В сердце дедушки и бабушки ме-

ста хватает всем двадцати восьми
членам семейства – да, столько их
теперь, детей, внуков и правнуков
Ерошков, которые соберутся за праз-
дничным столом, чтобы отметить
бриллиантовую свадьбу Анны Яков-
левны и Николая Прохоровича.
-А какие снохи у нас замечатель-

ные! Зять Александр  не обижает
ни словом, ни делом, если едет куда,
нам гостинец  везет,– не устает
хвалить ближних Анна Яковлевна.
У каждого  из них она находит до-
стоинства, делает это искренне, от
души.
ВПРОЧЕМ, ДОБРОТЫ И СЕР-

ДЕЧНОСТИ у Анны Яковлевны
хватает не только на родных. У суп-
ругов Ерошок за долгую жизнь

накопилось много друзей и хоро-
ших знакомых, которые любят их
за гостеприимство и душевную
щедрость. Испытавшие много ли-
шений в жизни, Анна Яковлевна и
Николай Прохорович всегда уме-
ли делить с людьми и радость, и
горе, потому завистников и врагов
не нажили.
Я с удовольствием смотрю на

этих по-прежнему молодых душой
и красивых супругов, сумевших
пронести через шесть десятилетий
любовь и уважение друг к другу, и
по-доброму завидую им.
-А вот послушайте, какую пес-

ню я сочинила к нашей брилли-
антовой свадьбе, - не утерпела по-
хвалиться Анна Яковлевна. – А ну,
дед, помогай…
И давно спевшимся дуэтом они

исполнили не просто песню – це-
лую балладу о своей жизни. Сразу
стало ясно – Анна Яковлевна еще
и страстная певунья.
-Да, в художественной самодея-

тельности участвовала, в хоре пела,
- подтвердила она.
Веселая, энергичная, разговорчи-

вая Анна Яковлевна наверняка
была душой любого коллектива.
Николай Прохорович, напротив,
немногословен.
-Ну, должен же кто-то ее слушать,

- шутит он.
У Ерошков не принято отпускать

гостей, не угостив их. Отпробовала
и я солений и варений хлебосоль-
ной хозяйки, убедившись, что все
на редкость вкусно. А  маринован-
ная капуста и огурчики у Анны
Яковлевны – просто фирменные
блюда.
-Неужели все еще сами консер-

вируете? – не поверила я.
-Да, сама, - довольная похвалой,

подтвердила Анна Яковлевна. –
Так мы с дедом еще за огородом
ухаживаем – помидорчики все
моими руками выхожены и собра-
ны. Даже картошку еще нынче  ко-
пала. Не потому, что без меня не
обойдутся, – просто знаю: пока
работаешь – живешь. Если слягу
совсем, тогда уже и конец мне. А
жить еще хочется.
Николай Прохорович – инвалид

второй группы по общему заболе-
ванию, и зрение в последнее вре-
мя начал терять, но тоже бодр, не-
смотря на свои 85 лет, и выглядит
значительно моложе своего возра-
ста. Супруги Ерошок живут не про-
шлым, они думают о будущем. Зна-
чит, до свадьбы правнуков должны
дожить – такую очередную цель
поставили им дети и внуки. Оста-
ется и нам пожелать того же брил-
лиантовым юбилярам.

Галина МИРОНОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Дорогие мои старики...

До свадьбы бриллиантовой дожить
посчастливилось Николаю Прохоровичу и Анне Яковлевне Ерошок

Приближаются новогодние и рождественские празд-
ники, самые веселые и желанные как для детей, так и
для взрослых. И чтобы в ваш дом вместо праздника не
пришла беда, нужно помнить и соблюдать правила по-
жарной безопасности. Ведь достаточно малейшего
огонька, и пламя в считанные секунды может превратить
нарядную красавицу-елку в обуглившееся бревно, а праз-
дник – в бедствие.

При организации и проведении новогодних праздников и
других мероприятий с массовым пребыванием людей допус-
кается использовать только помещения, обеспеченные не ме-
нее чем двумя эвакуационными выходами, отвечающими тре-
бованиям норм проектирования, не имеющие на окнах реше-
ток и расположенные не выше второго этажа в зданиях с го-
рючими перекрытиями; елка должна устанавливаться на ус-
тойчивом основании и с таким расчетом, чтобы ветви не ка-
сались стен и потолка; при отсутствии в помещении электри-
ческого освещения мероприятия у елки должны проводиться
только в светлое время суток; иллюминация должна быть вы-
полнена с соблюдением ПУЭ.

При использовании электрической осветительной сети без
понижающего трансформатора на елке могут применяться
гирлянды только с последовательным включением лампочек
напряжением до 12 В. Мощность лампочек не должна превы-

«Не думай ты, Колька, что  я беднота, пришел бы ты сватать, а я не пошла», -
поет Анна Яковлевна.

шать 25 Вт; при обнаружении неисправности в иллюминации
(нагрев проводов, мигание лампочек, искрение и т.п.) ее нуж-
но немедленно обесточить.

ЗАПРЕЩАЕТСЯ: проведение мероприятий при запертых
распашных решетках на окнах помещений, в которых они про-
водятся; применение дуговых прожекторов, свечей и хлопу-
шек, фейерверков и других световых эффектов, которые мо-
гут привести к пожару; украшать елку целлулоидными игруш-
ками, а также марлей и ватой, не пропитанными огнезащитны-
ми составами; одевать детей в костюмы из легкогорючих ма-
териалов; проводить огневые, покрасочные и другие пожаро-
опасные и взрывопожароопасные работы; использовать ставни
на окнах для затемнения помещений;уменьшать ширину про-
ходов между рядами и устанавливать в проходах дополни-
тельные кресла, стулья и т.п.; полностью гасить свет в поме-
щении во время спектаклей или представлений; допускать за-
полнение помещений людьми сверх установленной нормы.

При проведении мероприятий должно быть организовано
дежурство на сцене и в зальных помещениях ответственных
лиц, членов добровольных пожарных формирований или ра-
ботников пожарной охраны предприятия.

В частных квартирах также необходимо быть осторожными
при установке елок, применять гирлянды только заводского
изготовления. Запрещается применять для украшения свечи
и оставлять детей одних у елки.

Д.Л О БК О ,
государственный инспектор Троицкого района

по пожарному надзору.

Строки благодарности

Праздник или бедствие? На помощь приходят добрые люди,
 когда другим неймется

За  два месяца этого года (сентябрь и ноябрь)  нам при-
шлось пережить два поджога. Горели сено, сарай. И только
благодаря быстрому прибытию пожарных Заводского, уме-
лому и четкому руководству А.В. Елисеева и А.В. Голубева,
слаженной работе и героическим усилиям пожарных Сер-
гея Кирсанова, Владимира Черемисина, Александра Берсе-
нева, Владимира Уханова, Григория Сырычева, а также по-
жарных воинской части и Петровского лесхоза, соседей Вик-
тора Петровича Савинцева, Игоря Бахарева, Николая Тре-
тьякова и других людей дом отстояли, животных спасли.

В обоих случаях нам оказана действенная помощь, мате-
риальная и моральная поддержка со стороны родных, близ-
ких, друзей и односельчан.

Благодарю всех, кто принял участие в нашей судьбе, всех,
кто перечислен и кто не назван здесь, за вашу отзывчивость
и доброе сердце, за мужество и понимание. Дай Бог вам и
вашим родным крепкого здоровья, счастья и благополучия.

С Новым годом, дорогие люди! С новым счастьем!
Л. ДЮДНЕВА, с. Заводское.

Служба 01
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Цена свободная.

Прим и т е
поздравления!

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации.
Цены действительны на момент публикации.

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ (будка
 3-4 т.)   Т. 8-913-250-17-92.

О Т Р У Б И.
Кормосмесь.

Т.8-913-250-17-92.

Доставка
по району.

Зови Бога в помощь,
а Николу – в путь

19 декабря православная Церковь
отмечает день памяти святителя Николая,
архиепископа Мир Ликийских, Чудотворца.
В русском фольклоре сохранилось много при-

мет и поговорок, связанных со святым. О нем го-
ворили: «Нет за нас поборника супротив Нико-
лая», «Зови Бога в помощь, а Николу – в путь»,
«Николин торг – всему указ», «Подошел бы
Николин день, будет и зима» - считалось, что силь-
ные морозы начинаются с «Николы».

ЧЕЛОВЕК ПРИХОДИТ В ЭТОТ
МИР, чтобы познавать его. С пер-
вой секунды своего появления на
свет он учится различать звуки, за-
пахи, цвета. Подрастая, человек учит-
ся отличать добро от зла, узнает, как
устроен мир, взрослея, получает
профессию. И только в церкви он
познает Бога, а значит, и самого
себя.
В церкви совершаются все таин-

ства, здесь Господь – наш Отец и
Учитель – принимает общую мо-
литву и покаяние. В церкви, начи-
ная с таинства Крещения, проходит
вся духовная жизнь человека.
В народе есть такая пословица:

«Кому церковь не мать, тому Гос-
подь не отец». Церковь по-материн-
ски учит и наставляет нас следо-
вать заповедям Господа, потому что
они – основа духовного, а значит, и
физического здоровья человека.
Человек земными делами строит

себе дом спасения. Кто-то строит
его из золота, кто-то – из соломы.
Но не это главное. Важнее, кто бу-
дет жить в этом доме. Богатство че-
ловека не в его материальном дос-
татке, ибо все это тленно, сегодня
есть, а завтра – уже нет. Духовная
же сокровищница всегда с челове-
ком: любовь, доброта, порядочность.
Это у него никто не украдет и не
разрушит, именно духом всегда си-
лен человек. Построить этот дом
спасения в душе каждого человека
– и есть главное назначение Мате-
ри-Церкви, которая помогает зало-
жить духовную основу для будущих
поколений.
ПРИХОЖАНЕ СВЯТО-ТРОИЦ-

КОЙ ЦЕРКВИ с энтузиазмом вос-
приняли идею строительства ново-
го добротного православного хра-
ма в селе Троицкое. Но были и дру-
гие мнения: зачем нужно тратить-
ся на новую церковь, если есть пусть
старое, но неплохое здание? Здесь
уютно, комфортно и радостно. Бо-
гослужения проходят регулярно,
храм работает по Уставу, выполняя
свою миссию. Идут занятия в вос-
кресной школе при церкви. И са-
мое главное – прихожан с каждым
годом все больше.
Но именно поэтому в храме ста-

новится тесновато. Особенно по

Поздравляем с 60-летием
уважаемого

Виктора Христиановича ДУБСА!
Пусть Ваша жизнь,

как чаша, будет
Полна здоровья и тепла,
Пусть Ваше сердце

добрым будет,
Не зная бури и дождя.

Водители Ельцовской ПЧ-4.

Поздравляем с 60-летием
уважаемого

Виктора Христиановича ДУБСА!
Забудь года, забудь невзгоды,
Сегодня праздник – юбилей!
Желаем счастья и здоровья
На много-много лет и дней.
Пожарно-спасательный отряд.

Поздравляю с днем рождения
дорогую жену

Марию Алимпиевну
и моего уважаемого друга

Николая Петровича
ЗОЛОТУХИНА!

Желаю благополучия
и здоровья на долгие годы.

Всеволод Митинский.

Поздравляем
с юбилейным днем рождения
и бриллиантовой свадьбой

дорогих и любимых
Николая Прохоровича

и Анну Яковлевну ЕРОШОК!
Юбилей ваш –

праздничный и светлый,
И грустить не время, не пора.
Долгих лет вам,

яблонь в белом цвете,
Радости, и счастья, и добра!

Племянники, племянницы.
Хайрюзовка, Усть-Гавриловка.

Поздравляем с 75-летием
нашу дорогую
Нину Сергеевну

КАПУСТИНУ-ЛЕОНТЬЕВУ!
Ты тепло наших слов улови,
Мы тебя поздравляем, родная!
Долго-долго на свете живи,
Нас любовью своей согревая.

Сын, сноха, внуки
и правнучки

Таня, Лена и Настя.

Поздравляем с 20-летием
любимую, единственную внучку

Инну АРХИПЕНКО!
Пусть в жизни ждут тебя

лишь теплые слова,
Пусть сердце никогда

от боли не заплачет,
И пусть кружится голова
От счастья, от любви и от удачи.

Дедушка, бабушка.

П Р О Д АЮ :
-4-комн.квартиру в 2-кварт.доме

в центре п.Беловского или меняю на
Троицкое. Обр.: ферма № 4, Опре-
деленова Ек.Ст.
-дешево ВАЗ-21099 96 г.в. Т.8-

906-968-26-08.
-ВАЗ-21074 на гарантии. Т.8-905-

989-38-26.
-ГАЗ-3507 самосвал. Т.25-2-55.
-телят. Т.36-7-64.
-свинину 80 руб./кг. Т.21-4-34,

Парковый,73.
-новогодний костюм «Бэтман».

Т.22-0-22.
-пять колес (R 205х70х14)с ли-

тыми дисками 5-дырн. от м/авто-
буса «Фольксваген». Т.8-909-505-
52-92.

КУПЛЮ НАРДЫ (игра). Т.т.8-
960-952-35-67, 8-913-084-84-76.

Закупаю КРС, свиней
живым весом. Т.36-7-64.

Русь православная

православным праздникам. Так по-
чему бы нам не возводить сегодня
не только красивые жилые дома и
офисы, но и добротные, на века, хра-
мы?
СЕЛО НАШЕ РАСПОЛОЖЕНО

в красивейшем месте, у него инте-
ресная история, у нас много моло-
дежи. Телевидение с его «мыльны-
ми» сериалами и криминалом мно-
гим наскучило, как и дискотеки с
пьяными подростками, бесконеч-
ные и, увы, безуспешные разговоры
о вреде наркотиков. Говорим, гово-
рим! А что взамен для души пред-
лагаем?
Наверное, неслучайно все чаще и

чаще мы видим и у молодых, и у
пожилых на шее крестик с распя-
тым Христом. И не из-за модного
увлечения его носят. Скорее, как
оберег, как символ христианской
веры с криком о помощи: «Спаси-
те наши души!»
Как можем мы спасти души мо-

лодых людей, которые растут без
всякой веры и идеи, в стране, где
правит бал золотой телец, а нрав-
ственные ценности низринуты?
Ничего нового тут не придумаешь:
все вместе мы должны обустроить
родное село, занять молодежь по-
лезным делом, соорудить новые
спортивные площадки, построить
новый храм. Всем миром, как это
всегда было принято на Руси.
Конечно, на пожертвования толь-

ко прихожан новую церковь не
построить, но призвать к этому на-
селение можно. На доброе дело на-
род у нас откликается охотно. Всем
миром мы когда-то Наполеона и
Гитлера одолели, справились с го-
лодом и разрухой. Так почему бы
не объединить наши усилия на бла-
гое дело? Тем более, что нашлись
добрые люди, пожертвовали день-
ги, и уже не только по традиции
первый камень в фундамент новой
церкви заложен, но и первый уро-
вень сооружен – подвальное поме-
щение.
Объем работ на строительстве

новой церкви произведен очень
большой: подготовлена площадка
для строительства, вырыт котлован,
залит фундамент, уложены блоки.
Одна выкорчевка деревьев чего сто-

ила! Не все знают, что за этим –
многолетние переговоры об утвер-
ждении места под строительство,
изыскание денежных средств и
строительных материалов.
А началось все 15 мая 2003 года,

когда в Троицком состоялся праз-
дник «Во славу православия».
Именно тогда зашла речь о необ-
ходимости строительства в райцен-
тре нового здания церкви. Соб-
ственно, саму идею строить ее об-
щими усилиями подал предприни-
матель Н.В. Свеженцев. Его поддер-
жали управляющая Троицким ОСБ
В.М. Доманова, военный комиссар
В.В. Жданов, директор Троицких КС
В.Н. Мишин. В обсуждении этого
вопроса приняли участие глава
Троицкого района М.И. Зань и ру-
ководитель «Зернобанка» Н.Н. Ни-
колаев, мастер газового участка А.Г.
Вовченко, начальник управления по
социальной поддержке населения
В.М. Шаров.
Эти люди не ограничились толь-

ко обсуждением проблемы, но со-
брали девять тысяч рублей, которые
с благословения Благочинного Но-
воалтайского округа протоиерея
Михаила Погиблова пошли на под-
готовку проекта будущей церкви.
Эскиз был выполнен известным ар-
хитектором г. Барнаула С.Г. Рыбак
безвозмездно. Церкви по ее проек-
там построены по всей стране и
даже в Антарктиде. В феврале 2004
года епископ Барнаульский и Ал-
тайский Максим утвердил и бла-
гословил этот проект.
МЕСТО ДЛЯ НОВОГО ХРАМА

было выбрано давно, на Троицу,
протоиерей Николай Войтович ос-
вятил место будущей стройки и ус-
тановленные здесь крест и камень.
С этого и началось строительство
будущего нового Свято-Троицкого
храма.
Без постоянной помощи главы

района М.И. Заня дело вряд ли
сдвинулось бы с места. При всей
своей занятости Михаил Иванович
находит время для решения мно-
гочисленных производственных
вопросов. По его просьбе началь-
ник Верх-Катунской дробильной
фабрики А.В. Кравцов безвозмезд-
но выделил на строительство цер-

кви 140 тонн щебня, не отказывают
в помощи начальник Троицкого
ДРСУ А.Н. Чегодаев, директор МУП
«Троицкие КС» В.Н. Мишин и мно-
гие другие руководители района.
Откликнулись на просьбу вывезти
блоки предприниматели С. Чебаков,
В. Сидоркин, О. Ковалев. Горбыль
для ограждения места строительных
работ выделил лесничий Червянс-
кого лесничества В.Д. Левун.
От имени прихожан хочется по-

благодарить за неустанную заботу
о делах прихода И.В. Краснова, ко-
торый хлопочет о строительстве
новой церкви, участвует во всех суб-
ботниках по благоустройству тер-
ритории старого и нового храмов.
МЫ ЖИВЕМ В ТАКОЕ СМУТ-

НОЕ ВРЕМЯ, когда сама жизнь за-
ставляет нас пересмотреть духовные
ценности и обратиться к Богу, ибо
Он и есть Надежда, Вера и Любовь,
которые дают человеку силы жить
и преодолевать все жизненные не-
взгоды.
Мы ищем новые идейные ори-

ентиры взамен коммунистической
морали. Но нужно ли придумывать
что-то другое, если даже известный
всем Моральный кодекс строителя
коммунизма был построен на ос-
новных христианских заповедях?
Ничего лучше православной идео-
логии нам не придумать, поэтому
надо сделать так, чтобы наша мо-
лодежь охотно шла в храм и про-
никалась верой, – только вера по-
может излечить больную душу и
укрепить неустойчивую. Медицина
еще не научилась эффективно ле-
чить наркоманию, а вера творит
подобные чудеса. Поэтому нам, всем
жителям района, надо радоваться
тому, что на нашей земле возводит-
ся новый просторный дом Божий,
куда мы сможем прийти со своими
бедами и радостями. Как быстро он
будет воздвигнут, зависит от каж-
дого из нас. Принести в храм по-
жертвования на строительство но-
вого здания церкви или перечис-
лить деньги на счет в Сбербанке, кто
сколько может, - это и будет на-
шим посильным вкладом в благое
дело.

В. КАРКАВИНА.
С. Троицкое.

В ногах правды нет
«В поликлиническом отделении

ЦРБ ремонт почти закончили. Од-
нако на первом этаже пожилые и
больные люди вынуждены ожидать
прием к врачу стоя. А очередь при-
ходится ждать долго. Так почему
же убрали и не поставили после ре-
монта на место кресла? И, вооб-
ще, вернут ли их или придется тра-
тить последние силы в очереди?

 Н.Т., с.Троицкое».
Отвечает главный врач ЦРБ К.Н.

Фадин:
- Действительно, кресла из ко-

ридора убрали на время ремонта
помещения поликлиники. Сейчас
они на ремонте. Как только их при-
ведут в порядок, то сразу же вер-
нут на место. Произойдет это в бли-
жайшие дни.

Ваш вопрос –
наш ответ

ВСЕМ МИРОМ, НА ВЕКА…
Дорога к храму

Доступный АВТОКРЕДИТ
за 30 минут, без поручите-

лей, справок, залога.
От вас – только ПАСПОРТ.
С. Троицкое, Пушкина,25а,

2 этаж универмага.
Т.8-913-081-72-77.

22 декабря в 9.00 в Троицком,
в 13.00 – в Заводском

МОЛОДЫЕ КУРЫ-НЕСУШКИ
по 130 рублей.

ПОГОНАЖ, ЛИНОЛЕУМ, ОБОИ,
ПОТОЛОЧНАЯ ПЛИТКА,

С Н Е Г О В Ы Е
лопаты.РЕСТАВРАЦИЯ

подушек. Магазин «МАЛЯРКА».

Не пропустите!
В О Л Е Й Б О Л Ь Н Ы Й

ТУРНИР
среди мужских команд

на приз села состоится 23
декабря В БЕЛОМ.
Заседание судейской кол-

легии в 10.30. Начало сорев-
нований в 11.00.




